

**Universidad del sureste.
Campus Comitán.
Licenciatura en Medicina Humana.**

Briseida Guadalupe Torres Zamorano.

Salud publica 1

**Dr. CECILIO CULEBRO
CASTELLANOS**

PASIÓN POR EDUCAR

**Ensayo De Las Once Funciones
Esenciales De La Salud Pública.**

1 - C

SALUD PUBLICA

La salud pública abarca muchos aspectos de nuestro día a día, ese aspecto lo usamos en uso constante en el cuidado de la salud personal, mejorando no solo la salud de alguna enfermedad, si no también estando bien emocionalmente para considerar estar bien en todos los aspectos, tomando en cuenta la promoción el desarrollo de la población, la salud pública no solo abarca en el ámbito de la salud si no también en el ámbito social haciendo la promoción y prevención hacia las enfermedades, promoviendo un mejor resultado en la salud.

Son también resultados de nuevos conocimientos sobre las causas de alguna epidemia, haciendo en cuenta la prevención y el tratamiento de las enfermedades, otro concepto de salud pública son los desafíos que existen debido a la privación de los servicios de salud, en el ambiente de la salud los médicos tienen que supervisar y procurar la salud de sus pacientes, haciendo promoción del cuidado y monitoreo.

Existen 11 funciones principales que nos ayudan a estar en corriente de la Salud pública con diferentes funciones con beneficios ya sea para sector salud al igual que para toda la sociedad en general, las 11 funciones no solo incluyen a la sociedad sino también a el apoyo de diferentes instituciones que hacer más valido a la salud pública, con la finalidad de dar seguridad a las personas.

Asegura que sus funciones esenciales actualizadas deben considerarse y aplicarse según el Estado de salud de la población y los factores de la mala salud en cada país. Luego de este análisis, se podrán abordar los determinantes y desarrollar políticas en salud más fortalecido.

Con mayor frecuencia veremos que pondremos en prácticas estas 11 funciones ya que es fácil de estudiarlas o de reconocerlas, con mayor frecuencia serán utilizadas en nuestro día a día, sabiendo tomar en cuenta el bienestar y la salud sobre la persona, mejorando la protección de la salud y la prevención hacia las enfermedades o epidemias más comunes.

Esto provee información de distintos conocimientos de salud pública, como el adiestramiento, los servicios médicos, las destrezas necesarias para mejorar la efectividad, haciendo o tomando en cuenta todas funciones a través de los programas de protección y promoción de la salud al igual que la prevención de enfermedades.

Esto pasa con el hecho de hacer de la salud un bienestar para toda la sociedad en general, la salud pública es organizadora para una sociedad digna para promover el bienestar de las personas, con el fin de llegar a un buen nivel para la sociedad, los propósitos de estas función es para que toda las personas promovamos la salud pública y no solo para sector salud ya que esto nos beneficia a todos en general con la finalidad de proteger la salud de la sociedad en general y tener una mejor calidad de atención hacia MEDICO-PACIENTE, de acuerdo con esto podemos empezar explicando una de las primeras funciones esenciales de la salud pública, tomando en cuenta que todas las funciones son importante para tener o aplicar la salud pública.

1-monitoreo y evaluación de la salud y el bienestar, la equidad, los determinantes sociales, de la salud y el desempeño e impacto de los sistemas de la salud, como bien lo dice es un monitoreo a hacia todo lo anterior mencionado, ya que tiene que estar en constante evaluación hacia la salud para promover un buen servicio para la población con el fin de estar en buena calidad y constante desarrollo para una buena atención médica, evaluar la salud y sus tendencias al igual que para sus determinantes con la finalidad de identificar la desigualdad cosas con riesgo con daño, esto con el fin de tener una igualdad hacia los servicios de la salud.

Identificar las necesidades de la salud a partir de los riesgos, general mayor información hacia el sistema de sanitaria con el desarrollo técnico y promover los recursos de la salud pública, como repito y recalco que es con una finalidad de tener mayor satisfacción hacia el sistema de salud y tener una calidad de vida mejorada mostrando un interés de disminuir el riesgo de nuevas enfermedades.

2- La vigilancia en la salud pública: el control y la gestión de los riesgos para la salud y las emergencias. Esto se da para tener un control para nuevas enfermedades y

tener una vigilancia hacia algún brote con cuestión de riegos que afecte a la salud de las personas, y evitar consigo las nuevas enfermedades a un futuro, también la Vigilancia epidemiológica y también la vigilancia hacia la salud, el desarrollo de la salud pública efectuar y estudiando los riesgos y daños, consigo ejecutar los programas de vigilancias de nuevos programas epidemiologia formando una protección hacia la sociedad.

3-promoción y gestión de la investigación y el conocimiento en el ámbito de la salud.

Fomentar nuevos cambios de vida consigo mismo nuevo estilo de vida con cambios favorables en el entorno de las culturas de la salud, fortalecer las alianzas extra.

Hacer el desarrollo de acciones de la educación y comunicación social para promover el buen estilo de vida con una buena acción social hace la participación del desarrollo de la salud pública, con la finalidad de promover o promocionar la salud, formando conceptos básicos que hacer referencia a la promoción, orientando hacia los servicios de la salud para hacer un desarrollo para acción de la atención que favorezcan la promoción de la salud.

4-Formulación e implementación de políticas de la salud y promoción de legislación que protege a la población. Este paso favorece más a la población en general ya que es una organización en los programas de prevención, diagnósticos al igual que de los tratamientos y rehabilitación hacia la salud en general, al igual que la construcción de la sociedad en general sobre el tema para el favoramiento del tratamiento que permitirá una mejor sociedad hacia el ambiente de la salud, teniendo el apoyo de la nueva tecnologías haciendo promoción de la salud, este proceso puede ayudar a que toda la sociedad en general pueda hacer una colaboración haciendo promoción en la salud, haciendo mejor la calidad de vida y tener un mejor acceso a los servicios de la salud.

Estas informaciones no solo incluyen a la sociedad si no a las autoridades gubernamentales con el fin d tener como a la salud un sujeto importante, y tener mejor aspecto de vida al igual que un buen desarrollo, El refuerzo del poder de los ciudadanos para cambiar sus propios modos de vida y ser parte activa del proceso dirigido al desarrollo de comportamientos y ambientes saludables de manera que

influyan en las decisiones que afecten a su salud y a su acceso a unos servicios adecuados de salud pública

5- Desarrollo de políticas, planes y capacidades de gestión que apoyen los esfuerzos de salud pública y contribuyen a la rectoría sanitaria nacional. Este desarrollo está en decisiones políticas en la salud pública a través de un proceso colaborativo o mas bien participativo en todos los niveles que resulten favorables coherente con el tema de la política y económico en donde se desarrolla. Este tema es para tomar una planificación estratégica a escala nacional y apoyo a todos los sistemas de apoyo a favor de la definición y perfección de los objetos de la salud con respecto a ese tema haciendo mas perfeccionista, esto con la finalidad de mejorar el estilo de vida y de la calidad de atención, haciendo una evaluación del sistema de atención de salud para su perfección en con un desarrollo mas avanzados hacia el tema, con gestión del sistema de la salud, haciendo un desempeño hacia la salud recursos capacidad de liderazgo, y una comunicación eficaz hacia el sistema de la salud, con un bienestar para el mejoramiento de la salud, haciendo ver los resultados de la salud publica aplicando igual que los proveedores y usuarios de los servicios.

6-regulacion y fiscalización en salud pública, este tema habla sobre el desarrollo y fiscalización del cumplimiento de los códigos sanitarios y/o las normas dirigidas al control y verificación de riesgos a futuros haciendo el mejoramiento y haciendo de calidad el ambiente de los servicios de los médicos acreditando y certificando una calidad buena.

Para hacer de mejor calidad los fármacos de sustancias biológicas para el uso de médicos, equipos de uso externo a una consulta, al igual que de otros equipos para el uso de un medico hacia su paciente con la finalidad de mejorar el y tener un buen servicio de calidad en cuestión de la salud, esta función se hizo para tener un mejoramiento de este tipo y así hacer un funcionamiento más eficaz en cuestión de consulta, haciendo la ejecución de esta función podríamos decir que es mas que necesario en el mismo sistema para que pueda tener el paciente una calidad digna en salud con finalidad de tener también una actividad de oportunidades para mejorar

la salud. La capacidad institucional para desarrollar el marco reglamentario con el fin de proteger la salud pública y la fiscalización de su cumplimiento

7-evaluación y promoción del proceso equitativo de la población a los servicios de la población a los servicios de la salud necesarios, de acuerdo con la promoción y el proceso equitativo esto da referencia a un acceso de la salud con igualdad y mayor equidad del sistema de la salud, haciendo al igual una evaluación y promoción de la salud con un proceso más eficaz al hacer una promoción hacia la salud pública, este proceso es más que necesario ya que es algo esencial en cuestión de la salud pública para hacer una buena calidad de la salud

Este proceso es más que necesario ya que este proceso es muy esencial y necesario ya que hacen referencia a cualquier tipo de servicio hacia la salud, ya sea pública o privada haciendo un enfoque en general que permita una atención digna y de calidad, esto con no hacer una barrera en cuestión de la salud con la finalidad de estar bien y tener una buena relación entre MEDICO-PACIENTE, Y haciendo este proceso más equitativo en el proceso salud-enfermedad.

8-desarrollo de recursos humanos y capacitación en salud pública; con respecto a esto se refiere a la capacitación en todos los sistemas de la salud con la finalidad de hacer un mejor personal en cuestiones la educación, capacitación y evaluación del personal esencial del sector salud con la finalidad de poder identificar las necesidades del servicio de la salud pública.

La atención de la que trata esta función es muy importante ya que en un futuro a nosotros mismos nos gustaría que nos trataran con la mejor calidad, atención hacia mi persona, esta capacitación es para no generar más conflicto ya que es una acción que es necesario y una prioridad en la salud pública con una evaluación hace el sistema , esta definición es para el requerimiento de el sistema de salud, estas profesiones son tan esenciales en la profesión la finalidad de tener un mejor servicio en la salud pública.

Con respecto a esto es más que prudente para moldear a buenos médicos para poder ir mejorando en las profesiones de la calidad de las licenciaturas de las profesiones, haciendo una alianza activa con programas de perfección de

profesiones y asegurar las adquisiciones de experiencias en la salud pública. Esto hace que los estudiantes hagan relevancia y a todo el sistema de salud, para mejorar e ir haciendo continua la mejor calidad de atención hacia la aprobación de la salud médica, haciendo los médicos un poco mas conscientes hacia el tema del mejoramiento del tema.

9-Garantía de calidad de los servicios de salud individual y colectiva; hace promoción de la existencia de sistemas permanente de garantía de una buena calidad y desarrollo de un sistema de monitoreo permanentes de los resultados de las evaluaciones hechas mediante esos sistemas, facilitando de la publicación de normas sobre las características básicas que deben tener los sistemas haciendo una mejor calidad de vida al igual que una buena supervisión del cumplimiento de esta obligación por parte de los proveedores de la salud, consigo mismo haciendo promoción y prevención hacia actos de mal nivel, esta metodología es utilizada mas que nada para certificados y certificados para un mejor mejoramiento y hacer tomar buenas decisiones para el sistema de la salud.

El uso de este sistema es mas que nada utilizado para el uso constante de un buen desarrollo de la salud, con una misma finalidad mejor el sistema de servicio de la salud entonces hace el uso del sistema para elevar la calidad de la provisión directa de los servicios de la salud, este proceso es mas que necesario para hacer promoción y prevención de malos tratos consigo mismo hacer el constante mejoramiento de la salud.

10-investigación, desarrollo e implementación de soluciones innovadores en salud pública; este tema involucra constante que es sobre el tema aplicando para hacer o impulsar cambios en las practicas de la salud publica haciendo practica de la salud publicar los esfuerzos de investigación de científicas de las normas, este desarrollo es para tener en si mismo un buen desarrollo de la investigación de la investigación de las nuevas autoridades haciendo una misma haciendo así una misma función, con el fin de poder tener un mejor desarrollo de dentro y de fuera del sector de la salud, con el fin de realizar estudios oportunos que apoyen la adopción de decisiones de la ASN en todos sus niveles y en todo su campo de actuación, Esto

puede constar de los buenos usos de los establecimientos de alianza con los centros de atención, y también forman parte de una función de institutos e investigación académicos para poder realizar oportunidades académicas para poder hacer un buen desarrollo hacia la persona, con el fin de hacer constar de un buen funcionamiento de este sistema con el fin de poder establecer un buen servicio de calidad, esto también con el mismo fin de poder poner a todas las personas en un mismo nivel y así ser todo un poco equitativo.

11. Reducción del impacto de emergencia de emergencias y desastre en la salud; esta planificación y ejecución de acciones de prevención para hacer una sociedad equitativa para tener el mejoramiento ya sea externo e interno de los centros de salud pública, mitigación, la preparación para poder estar más preparados sobre alguna acción que conlleve a una mejor respuesta hacia las emergencia de las personas y tener un mejor bienestar, respuesta y rehabilitación temprana relacionadas con el tema de la salud pública así para poder estar en constante apoyo en la cuestión epidemiológica, con el fin de estar bien y hacer salud publica en todo lo que lleva todo el concepto de salud pública.

Este tema es para hacer un pequeño enfoque de múltiple de los daños y la etiología de todas, cada una de las emergencia o desastres posibles en toda la extensión de los posibles daños hacia la salud pública, haciendo participar a todo el sistema de la salud publica y mas amplia haciendo la colaboración intersectorial en el sistema amplio de la salud, al igual que el sistema intersectorial en la reducción del impacto de emergencia y desastres en la salud con una simple finalidad.

Hoy por hoy, los esfuerzos internacionales, la descripción de problemáticas asociadas y sus diferentes enfoques no se han transformado en un marco analítico de la salud pública. Actualmente, el reto más importante es dar operatividad al campo de la salud pública, reconociendo su propósito con las funciones esenciales de la salud pública.

Estas funciones se crearon con el fin de tener una mejor conexión hacia el mejor trato de la salud con un solo fin de poder implementar y estar en un estado consciente para estar en constante favorecimiento y poder estar en mas equidad,

estas funciones solo consta de tener equidad si ni también de tener congruencia hace lo que nosotros podemos llamar el mejoramiento de la salud con un buen estado de sentido a lo que nosotros le llamamos SALUD PUBLICA, Esto hace suponer que es cuestión de tener conocimiento ya que como ya antes mencionado en todo lo que nosotros hagamos siempre haremos salud pública, con la finalidad de tener un mejor estilo de vida y estar en constante sentido de vida, ver siempre por el bienestar de lo que es salud enfermedad con un mismo concepto.

Tenemos en cuenta que todos hacemos participación en la salud pública ya que hacemos el uso de estas 11 funciones que son las más esenciales en lo que es salud pública, teniendo en cuenta que este no solo favorece a la sociedad en general si no también al sector salud, organizaciones de todo tipo con un solo fin de tener un mejor servicio de salud, un mejor estilo de vida, estando en cuenta que esto es un tema que esta en todo lo que nosotros llamamos SALUD PUBLICA, estando ya en contexto de estas funciones o más bien dadas a conocer podemos decir que esto nos beneficia para bien, aplicando los valores éticos que son tomados en cuenta para estar en armonía con un buen estilo de vida, y estando en constante desarrollo y evolución que cada día estaremos con un mejoramiento de la salud pública.

Estos beneficios no solo atribuye a la gente de bajos recursos sino que también contribuyendo a la sociedad, no haciendo distinción de clase económicos dando un acceso universal donde todo sea equitativo y justo, haciendo promoción y prevención hacia la salud mostrando un mejoramiento sobre esto ya que no solo nos hace saber que es un trabajo de todo el mundo en general, mostrando un buen mejoramiento del sistema de salud con un buen sistema con la palabra clave que es utilizada en mayor frecuencia estando de acuerdo que a futuro nosotros utilizaremos, empleando eso en nuestra propia vida diaria, esto con la finalidad de aplicar y hacer promoción del tema que es el mejoramiento de la salud.

Bibliografía

• Dr. Mauricio Hernández Ávila. (13/06/05) Salud. EAPDF

Muñoz, F; López, D; Halverson, P, Guerra, C; Hanna, W; Larrieu, M; Ubilla, S;

Zeballos, J. (2000). Las Funciones Esenciales de la Salud Pública: un tema emergente en las reformas del sector salud. Rev Panam Salud Pública/Pan Am J

Public Health, 8(1/2).

Organización Panamericana de la Salud. Organización Mundial de la salud.

(2020). LAS FUNCIONES ESENCIALES DE LA SALUD PÚBLICA EN LAS AMÉRICAS.
Washington, D.C.: SERIE SALUD UNIVERSAL.